
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
16-30 сентября 2012 года 

 

18.09.2012г. 

Комитет по охране здоровья 
 

Присутствовали члены комитета:  Мастерков А.В.,  Федосеева Л.С., 

Широчин В.А.  

Депутаты:  Митрянин Н.Н. 

 

18 сентября 2012 года состоялось заседание комитета по охране 

здоровья, на котором рассматривалось 7 вопросов. 

 

   
 

Первым вопросом повестки заседания депутаты заслушали отчет об 

исполнении мероприятий Целевой программы городского округа Самара 

«Улучшение репродуктивного здоровья населения городского округа 

Самара» на 2008-2012 годы», утвержденной решением Думы городского 

округа Самара от 15 ноября 2007 года №493. Члены комитета отметили 

неудовлетворительное исполнение мероприятий и соответственно низкий 

процент исполнения расходных обязательств. По разделу 4 «Капитальный 

ремонт лечебно-профилактических учреждений городского округа Самара на 

2008-2012 годы» исполнение в 1 полугодии 2012 года составило 0%. От 

запланированной суммы на год 17 861 тыс. рублей. Исходя из чего, 

рекомендовано Администрации городского округа Самара, предоставить в 

Думу городского округа Самара в срок до 20.10.2012г. информацию об 

исполнении мероприятий Программы в 2012 году, запланированных по 

разделу 4 «Капитальный ремонт муниципальных лечебно-профилактических 

учреждений городского округа Самара» отдельно по каждому объекту: 

- о фактически выполненных объемах работ по отношению к 

запланированным объемам, согласно сметной документации; 

- о причинах отсутствия расходования денежных средств, 

запланированных по объектам.    

Следующим вопросом повестки заседания депутаты рассмотрели 

информацию по вопросу «Об исполнении в 1 полугодии 2012 года бюджета 

городского округа Самара по главному распорядителю бюджетных средств 



Департамента здравоохранения» В целом, предоставленная информация 

принята к сведению Постановлением комитета. 

 

  
  

  
 

Третьим вопросом повестки депутаты заслушали информацию по 

вопросу «О ходе строительства в 1 полугодии 2012 года объектов 

здравоохранения городского округа Самара, в том числе о сложившейся 

ситуации с пристроем №2 к специализированной детской поликлинике по   

ул. Самарской,137». Депутатами отмечена непростая ситуация с данным 

объектом. Строительство пристроя начато в 1994 году. В 2008 году 

строительство возобновилось. В 2010 году строительные работы вновь 

приостановлены. В настоящее время пристрой в эксплуатацию не введен.  В 

целом имеется обветшание здания и протечка кровли. В июле 2012 по 

инициативе Департамента здравоохранения Администрации городского 

округа Самара сформирована рабочая группа совместно с представителями 

Департамента строительства и архитектуры для выезда на объект и 

проведения осмотра здания и  инвентаризации находящегося в здании 

медицинского оборудования. Работы по завершению не ведутся, часть 

оборудования на данном объекте отсутствует.  

В связи с тем, что  данный объект документально не оформлен, вопрос 

– каким образом пристрой №2 ММБУ «Городская поликлиника №3» будет 

передаваться в соответствии с реализацией Федерального закона от 

21.11.2011года №323-ФЗ «Об основах охраны здоровья граждан в РФ» в 

части исполнения пункта 17 ст.100 «О передаче зданий, сооружений, 

оборудования, транспортных средств и другого оборудования, находящихся 

в муниципальной собственности и используемых в целях охраны здоровья 

населения до 1 января 2013 года в собственность субъектов РФ» в 



Министерство здравоохранения Самарской области остается открытым. По 

итогам обсуждения вопроса принято решение рекомендовать 

Администрации городского округа Самара предоставить информацию о 

дальнейшем использовании пристроя №2 к детской специализированной 

поликлинике по ул. Самарской,137 с целью дальнейшего использования и 

включения данного объекта в перечень муниципального имущества 

городского округа Самара и предоставить свои предложения в срок до 22 

октября 2012 года в Думу городского округа Самара.  

Четвертым вопросом в повестки депутатами заслушана информация по 

вопросу «О ходе реализации на территории городского округа Самара пункта 

17 ст. 100 Федерального закона от 21.11.2011 г. №323-ФЗ «Об охране 

здоровья граждан в РФ». В целом, представленная информация принята к 

сведению Постановлением комитета. 

Пятым вопросом повестки депутатами заслушана информация по 

вопросу «О ходе подготовки муниципальных медицинских учреждений к 

отопительному сезону 2012-2013 годов». По итогам обсуждения вопроса 

принято протокольное поручение: рекомендовать комитету по бюджету и 

налогам рассмотреть на заседании вопрос о дополнительном 

финансировании работ по замене тепловых узлов (трубопроводов, задвижек), 

установке регуляторов температуры на линии горячего водоснабжения и 

ремонту кровли в муниципальных медицинских учреждениях городского 

округа Самара на сумму 3 970,09 тыс. рублей. 

Шестым вопросом повестки депутатами заслушана информация по 

вопросу «Об исполнении титульного списка капитального ремонта 

муниципальных медицинских учреждений городского округа Самара за 1 

полугодие 2012 года». По итогам обсуждения вопроса принято решение 

рекомендовать Администрации городского округа Самара предоставить в 

Думу городского округа Самара в срок до 22 октября 2012 года информацию 

об исполнении титульного списка капитального ремонта муниципальных 

медицинских учреждений городского округа Самара по каждому объекту в 

соответствии с утвержденным планом капитального ремонта муниципальных 

медицинских учреждений городского округа Самара на 2011-2014 годы. 

Седьмым вопросом повестки депутатами рассмотрена таблица 

исполнения Протокольных поручений и Постановлений, находящихся на 

контроле комитета. Члены комитета рассмотрели полученные ответы на 

запросы комитета по принятым ранее Постановлениям и Протокольным 

поручениям и приняли решение о продлении либо снятии с контроля данных 

вопросов. В целом, информацию по вопросу, комитет принял к сведению. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



18.09.2012г. 

 Комитет по социальному развитию, культуре,  

молодежной политике, туризму, физической культуре и спорту 

 

Присутствовали члены комитета Степаненко Р.О., Мастерков А.В., 

Алехин С.А., Комаров О.И. 

 Депутаты: Гусев А.А., Дегтев А.П. 

 

  
 

На заседании комитета депутаты заслушали и приняли к сведению 

информацию по  исполнению мероприятий Целевых программ городского 

округа Самара за 1 полугодие 2012 года, а также заслушали и приняли к 

сведению  доклад  об исполнении бюджета городского округа Самара по 

главным распорядителям бюджетных средств Департамента по вопроса 

культуры, спорта, туризма, молодежной политики, и Департамента 

социальной поддержки и защиты населения. 

 

  
 

В итоге обсуждения отчетов за первое полугодие 2012г. прияты 

протокольные поручения комитета: 

 -  Рекомендовать Администрации городского округа Самара 

предоставить в Думу городского округа Самара в срок до 20.10.12г. 

подробную информацию о планах по  строительству универсальных 

спортивных площадок в рамках  долгосрочной целевой программы 

городского округа Самара  «Развитие физической культуры и спорта в 

городском округе Самара» на 2011-2015годы, утвержденной Постановлением 

Администрации городского округа Самара от 20.04.2011 № 302; 



- Рекомендовать Администрации городского округа Самара 

предоставить в Думу городского округа Самара в срок до 20.10.12г. 

информацию об организации работы на территории районов городского 

округа Самара тренеров-общественников. 

Депутатами так же заслушана и принята к сведению информация по 

вопросу «О работе Департамента по вопросам культуры, спорта, туризма и 

молодежной политики Администрации городского округа Самара по 

привлечению средств на 2013 год из бюджета Самарской области». 

 

  
 

На заседании комитета заслушана информация по вопросу «О 

результатах проведения мониторинга спортивных объектов, расположенных 

на территории городского округа Самара». По итогам обсуждения принято 

протокольно отметить рекомендации Администрации городского округа 

Самара: 

- Рекомендовать Администрации городского округа Самара 

предоставить в Думу городского округа Самара в срок до 18.10.12 

электронный вид схемы дислокации спортивных объектов городского округа 

Самара. 
 

 
 

 

Депутатами принята к сведению информация по вопросу «Об 

энергосбережении и установке приборов учета на социально-культурных и 

спортивных объектах на территории городского округа Самара».  

Члены комитета и присутствующие депутаты заслушали и приняли к 

сведению информацию «О стратегии и путях развития молодежной политики 

в городском округе Самара».  

Также на комитете рассмотрен вопрос об исполнении постановлений и 

протокольных поручений комитета. 



18.09.2012 Комитет по образованию и науке 

 

Присутствовали члены комитета: А.Н. Гриднев, В.В. Рогожников, 

В.К. Ягодкин, Л.С. Федосеева, О.И. Комаров и депутаты Н.Н. Митрянин, 

А.В. Мастерков. 

 

  
  

  

 

При рассмотрении вопроса «О долгосрочной целевой программе 

городского округа Самара «Патриотическое воспитание детей и подростков 

городского округа Самара» на 2013-2017 годы, утвержденной 

Постановлением Администрации городского округа Самара от 19.06.2012 № 

718» Администрации городского округа Самара рекомендовано внести 

изменения в Постановление Администрации городского округа Самара от 

19.06.2012 № 718 «О долгосрочной целевой программе городского округа 

Самара «Патриотическое воспитание детей и подростков городского округа 

Самара» на 2013-2017 годы, утвержденной Постановлением Администрации 

городского округа Самара от 19.06.2012 № 718» в соответствии с 

экономическим заключением Управления по бюджету, налогам и вопросам 

социально-экономического развития муниципалитета Думы городского 

округа Самара в части:  

- рассмотрения вопроса о необходимости дополнения перечня целевых 

индикаторов Программы качественными показателями;  

- рассмотрения вопроса о необходимости включения в Программу 

количественных показателей.  

Члены комитета рассмотрели проекты федеральных законов, внесенных 

в Государственную Думу Федерального Собрания Российской Федерации: 



 «Об образовании в Российской Федерации» № 121965-6 (внесен  

Правительством Российской Федерации); 

«О народном образовании» № 11928-6 (внесен рядом депутатов 

Государственной Думы). 

 

  
  

  

 

Депутатами одобрен проект  федерального  закона № 121965-6 «Об 

образовании в Российской федерации», поддержанный Правительством РФ.  

Члены комитета приняли решение о включении в резерв 

Общественного молодежного парламента при Думе городского округа 

Самара Писарева Д.В.  
 

19.09.2012г. 

 Заседание комиссии по развитию городской инфраструктуры  

и жилищно-коммунальному хозяйству Общественного молодежного  

парламента при Думе городского округа Самара 
 

Присутствовали члены комиссии: 6человек 
 

19 сентября состоялось заседание комиссии по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству Общественного 

молодежного парламента, обсудили вопрос туристической 

привлекательности Самары и пути развития города в данном направлении. 

Члены молодежного парламента подробно изучили информацию, 

представленную Департаментом по вопросам культуры, спорта, туризма и 

молодежной политики. Для развития туризма в нашем городе необходимо 

решить большое количество вопросов разного плана. О своих проблемах и 

видении их решения рассказали представители туристического бизнеса. 



Участники заседания сошлись во мнении о необходимости создания 

профильной рабочей группы, в которую войдут члены Молодежного 

парламента, представители департамента и туристического бизнеса. Задачей 

группы будет выработка совместных решений вопросов развития 

туристической привлекательности областной столицы. Все наработки 

представят депутатам Думы и общественности. 

В ходе заседания  также обсудили вопрос обеспечение городского 

округа Самара санитарными зонами. 

 

20.09.2012г. 

 Комитет по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения  

и рациональному природопользованию 

 

Присутствовали члены комитета: Сюсин В.А.,     Федоров М.А.,      

Арсентьев С.Ю., Широчин В.А., Сачков А.Н., Ягодкин В.К.  

Присутствовали депутаты Думы: Митрянин Н.Н., Гришин В.Н.  

 По итогам рассмотрения вопроса «Об исполнении в 1 полугодии 2012 

года мероприятий Целевой программы городского округа Самара «Пожарная 

безопасность городского округа Самара» на 2011-2013 годы, утвержденной  

Постановлением Администрации городского округа Самара от 24 сентября 

2010 года № 1186» депутатами принято решение рекомендовать Управлению 

гражданской защиты Администрации городского округа Самара обратиться в 

Департамент финансов Администрации городского округа Самара с 

ходатайством об увеличении объема финансирования на издание наглядных 

учебных пособий по проблемам пожарной безопасности (буклеты) в рамках 

мероприятий Целевой программы городского округа Самара «Пожарная 

безопасность городского округа Самара» на 2011-2013 годы. 

  
  

  



 

В ходе обсуждения вопроса «Об организации работ по сбору и вывозу 

отходов с территории водоохранных зон в границах городского округа 

Самара» Администрации городского округа Самара рекомендовано 

предоставить в Думу городского округа Самара в срок до 22.10.2012 года 

подробную информацию (с разбивкой по каждому мероприятию) о 

финансировании работ  по очистке водоохранных зон рек в границах 

городского округа Самара, предусмотренных  бюджетом городского округа 

Самара на 2012 год. 

 

  
  

  
 

На заседании  комитета  депутаты заслушали  и  приняли   к   сведению 

информацию по следующим вопросам «Об исполнении в 1 полугодии 2012 

года мероприятий Целевой программы городского округа Самара «Чистая 

вода» на 2010-2013 годы, утвержденной Постановлением Администрации 

городского округа Самара от 26.05.2012 №533», «Об исполнении в 1 

полугодии 2012 года мероприятий Целевой программы городского округа 

Самара «Повышение безопасности дорожного движения в городском округе 

Самара» на 2009-2015 годы, утвержденной Решением Думы городского 

округа Самара от 31 июля 2008 № 626», «Об исполнении в 1 полугодии 2012 

года бюджета городского округа Самара Самарской области по главным 

распорядителям бюджетных средств Департаменту благоустройства и 

экологии Администрации городского округа Самара по разделу 06 «Охрана 

окружающей среды» и Управлению гражданской защиты Администрации 

городского округа Самара», «О работе Департамента благоустройства и 

экологии Администрации городского округа Самара и Управления 

гражданской защиты Администрации городского округа Самара по 



привлечению  средств   на   2013   год   из    бюджета   Самарской области», 

«О  работе очистных сооружений на полигоне промотходов «Зубчаниновка» 

и технической рекультивации полигона», «О причинах гибели людей на воде 

и своевременности проведения спасательных мероприятий на территории 

городского округа Самара в 2012 году», «О состоянии противопожарного 

водоснабжения в городском округе Самара и мерах по приведению в 

готовность к использованию пожарных гидрантов» и «Об исполнении 

Постановлений и протокольных поручений комитета». 

 

20.09.2012г. 

 Комитет по бюджету и налогам 

 

Присутствовали члены комитета: Рогожников В.В., Митрянин Н.Н., 

Аксенова Л.Н., Куцев М.П., Самсонов В.Н. Фетисов А.Б., Братчикова Т.К. 

Депутаты Думы: Скобеев Н.Л., Попова В.В., Мастерков А.В., Гусев А.А., 

Гришин В.Н., Сюсин В.А., Арсентьев С.Ю., Дормидонтов В.В. 

 

  

 

На заседании комитета рассмотрен вопрос «О внесении изменений в 

Решение Думы городского округа Самара от 1 декабря 2011 года №166 «О 

бюджете городского округа Самара Самарской области на 2012 год и на 

плановый период 2013 и 2014 годов». 

Необходимость внесения изменений обусловлена: отражением в 

бюджете городского округа Самара на 2012 год средств вышестоящих 

бюджетов в объеме 1 215 949,3 тыс. рублей; учетом в расходной части 

бюджета городского округа Самара средств вышестоящих бюджетов, 

поступивших в счет восстановления остатков средств на 01.01.2012 года, 

ранее возвращенных в областной бюджет, в сумме 97 589,8 тыс. рублей; 

отображением в доходах и расходах бюджета средств, поступивших за счет 

добровольных пожертвований МКУ Дом ребенка «Солнышко» в сумме 264,2 

тыс. рублей; перераспределением средств, предусмотренных в бюджете 

городского округа Самара, на основании обращений главных распорядителей 

бюджетных средств в целях финансового обеспечения первоочередных 

социально значимых расходов бюджета.  

 По итогам рассмотрения вопроса принято решение рекомендовать 

Думе городского округа Самара утвердить представленный проект решения 

Думы с учетом предложения Администрации городского округа Самара. 



Также депутатами заслушан и рекомендован к рассмотрению на 

заседании Думы отчет об исполнении бюджета за 1 квартал 2012 года. 

В отчете об исполнении бюджета городского округа Самара за 1 

квартал 2012 года в графе «Утвержденные бюджетные назначения» 

отражены следующие показатели бюджета на 2012 год: 

   - доходы  в сумме 18 170 670,8 тыс. рублей, в том числе безвозмездные 

поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской 

Федерации – 4 746 810,8 тыс. рублей; 

- расходы – 20 043 261,5 тыс. рублей. 

- дефицит –  1 872 590,7 тыс. рублей. 

 

  
  

 

 

 

За 1 квартал 2012 года в бюджет городского округа Самара с учетом 

средств вышестоящих бюджетов поступило всего доходов 3 642 255,4 тыс. 

рублей, что составляет 20,0 % к утвержденным годовым назначениям. 

 В структуре поступивших доходов занимают: 

- 75,7 % или 2 758 800,8 тыс. рублей налоговые и неналоговые доходы; 

- 24,3 % или   883 454,6 тыс. рублей безвозмездные поступления.  

  По налоговым и неналоговым доходам за отчетный период поступило 

2 758 800,8 тыс. рублей, что составляет 20,6 % к годовому плану.  

 По налогу на доходы физических лиц, являющемуся основным 

доходным источником бюджета, за отчетный период поступило 1 673 001,1 

тыс. рублей, что составляет 19,3 % от годовых плановых расчетов. 

 За 1 квартал 2012 года бюджет городского округа Самара с учетом 

средств вышестоящих бюджетов израсходовал 3 107 705,7 тыс. рублей, что 

составляет 15,5 % к утвержденным годовым назначениям. 



Основное расходование средств пришлось на расходы сфере 

образования – 1 653 700,1 тыс.руб. (21 % от плановых показателей). 

Объем муниципального долга городского округа Самара по состоянию 

на 01.04.2012г. составил 3 238 160,6 тыс.руб., в том числе долг городского 

округа Самара по бюджетному кредиту, предоставленному министерством 

управления финансами Самарской области составил 500 000,0 тыс.руб. 
 

  
 

В 1 квартале 2012 года Администрацией городского округа Самара 

кредиты от кредитных организаций  не привлекались. 

В 1 квартале 2012 года Администрацией городского округа Самара 

погашено кредитов от кредитных организаций в сумме 400 000,0 тыс. рублей. 

В связи с принятием Федерального закона от 25.06.2012 № 94-ФЗ «О 

внесении изменений в части первую и вторую Налогового кодекса 

Российской Федерации и отдельные законодательные акты Российской 

Федерации» члены комитета рекомендовали Администрации провести 

анализ потенциального изменения доходной части бюджета городского 

округа Самара в 2013 году и плановом периоде 2014 и 2015 годов, в связи с 

поэтапной отменой ЕНВД и введением патентной системы налогообложения 

и разработать меры по недопущению снижения поступлений в городской 

бюджет. Информацию предоставить в Думу в срок до 01.10.2012г. 
 

  
  

В ходе обсуждения вопроса «О рекомендациях участников «круглого 

стола» Самарской Губернской Думы от 13.04.2012 на тему «О формировании 

доходов местных бюджетов и основных инструментах межбюджетного 

регулирования Контрольно-счетной палате городского округа Самара 

рекомендовано включить в план работы на 2013 год проверку целевого 



использования межбюджетных трансфертов в городском округе Самара. Ряд 

вопросов принят депутатами к сведению. 

 

 

25.09.2012г. 

 Комитет по экономике  

 

Рассмотрели и приняли к сведению информацию по трем вопросам, 

докладчиком по которым выступил заместитель Главы городского округа – 

руководитель Департамента потребительского рынка и услуг В.М. 

Кирпичников: 

отчет об исполнении в 1 полугодии 2012 года мероприятий целевой 

программы городского округа Самара «Развитие сферы ритуальных услуг и 

мест захоронения в городском округе Самара» на 2009-2025 годы, 

утвержденной Решением Думы городского округа Самара от 25 сентября 

2008 года  № 645; 

информация об исполнении в 1 полугодии 2012 года бюджета 

городского округа Самара по главному распорядителю бюджетных средств 

Департаменту потребительского рынка и услуг; 

о работе Департамента потребительского рынка и услуг по 

привлечению средств из бюджета Самарской области на 2013 год. 

 

  

Депутаты заслушали и приняли к сведению информацию об освоении 

бюджетных инвестиций в объекты капитального строительства 

муниципальной собственности городского округа Самара по состоянию на 

01.09.2012 года.  

По состоянию на 01сентября текущего года профинансировано 25 

объектов капитального строительства на сумму 592 151,9 тыс. рублей 

(24,4%) от утвержденных лимитов, в том числе: 

1)  средства вышестоящих бюджетов – 74 441,2 тыс. рублей (13,4%) из 

них: 

- средства фонда содействия реформированию ЖКХ 39 219,3 тыс. 

рублей; 

- средства областного бюджета 35 221,9 тыс. рублей; 

2)  средства городского бюджета 517 710,7 тыс. рублей (27,6%). 



По сравнению с предыдущим отчетным периодом (01.08.2012г.) объем 

финансирования увеличился на 234 002,7 тыс. рублей (165,3%) за счет 

средств городского бюджета. 

Освоено 461 108,1 тыс. рублей (19,0%) от утвержденных лимитов по 28 

объектам капитального строительства, в том числе: 

- за счет средств вышестоящих бюджетов – 20 039,7 тыс. рублей (3,6%), 

из них 8 089,1 тыс. рублей средства фонда содействия реформированию 

ЖКХ и 11 950,6 тыс. рублей средства областного бюджета. 

- за счет средств городского округа – 441 069,4 тыс. рублей (23,5%) от 

утвержденных лимитов. 

Администрацией городского округа Самара представлены 

предварительные итоги социально-экономического развития городского 

округа Самара за 1-ое полугодие 2012 года.  

 

  
 

За январь-июнь текущего года индекс промышленного производства 

составил 105,4% к уровню соответствующего периода 2011 года. За 5 

месяцев 2012 года сальдированный финансовый результат деятельности 

крупных и средних организаций сложился в сумме 37,9 млрд. рублей, что на 

11,8% ниже, чем за аналогичный период 2011 года. 355 крупных и средних 

организаций города получили прибыль на общую сумму 43,6 млрд.рублей, 

133 – имели убыток 5,6 млрд.рублей. По сравнению с аналогичным периодом 

2011 года прибыль прибыльных организаций снизилась на 7,5%, убытки 

выросли на 39,6%.Значительным источником инвестирования остаются 

собственные средства предприятий – 51,7% от общего объема инвестиций по 

городскому округу Самара. В структуре собственных средств предприятий, 

направленных на инвестиционные цели доля амортизационных отчислений 

на расходы капитального характера увеличилась с 45,1% в 1 полугодии 2011 

года до 54,7% в 1 полугодии текущего года. Социально-экономическая 

ситуация в городском округе в 1 полугодии 2012 года характеризовалась 

ростом объемов промышленного производства и потребительской 

активности населения, повышением уровня жизни населения и 

стабилизацией ситуации на рынке труда. 

Депутаты заслушали и приняли к сведению информацию об итогах 

финансово-хозяйственной деятельности муниципальных предприятий города 

за 1 полугодие 2012 года. Как отметили представители администрации, свою 

деятельность осуществляли 39 муниципальных предприятий с общей 

численностью работающих 14 523 человека. Количество действующих 



муниципальных предприятий по сравнению с аналогичным периодом 2011 

года сократилось на 5 единиц, соответственно, численность работающих 

сократилась на 1206 человек. За 6 месяцев 2012 года доходы муниципального 

сектора экономики выросли на 4,7% (или 225 млн. рублей) и составили 5 068 

млн. рублей. В общей сумме доходов 74% (или 3,7 млрд. руб.) составляют 

собственные доходы предприятий (от коммерческой деятельности). Их доля 

по сравнению с 1 полугодием 2011 года сократилась на 1%. Расходы 

муниципальных предприятий увеличились на 3,1% (или 156 млн. рублей) и 

составили 5 263 млн. рублей. Общим (сальдированным) результатом 

деятельности всех муниципальных предприятий (прибыль – убыток) стал 

убыток в размере 194 млн. рублей. При этом по сравнению с 1 полугодием 

2012 года размер убытков сократился на 26% . Из 39 муниципальных 

предприятий - 21 муниципальное предприятие являются прибыльным. По 

сравнению с 1 полугодием 2011 года количество прибыльных 

муниципальных предприятий увеличилось на 3 единицы. Чистая прибыль 

муниципальных предприятий  после уплаты налогов и иных обязательных 

платежей сложилась в сумме 33 млн. рублей, что на 3% больше, чем в 

прошлом году. В 1 полугодии 2012 года прибыльными муниципальными 

предприятиями было перечислено в бюджет городского округа 5,5 млн. 

рублей. Плановое задание 2012 года по поступлениям в бюджет городского 

округа части прибыли муниципальных предприятий выполнено на 20,5%. По 

состоянию на 01.07.2012г. задолженность муниципальных предприятий 

перед бюджетом городского округа по 20%-ным отчислениям от чистой 

прибыли (с учетом начисленных платежей за 1 квартал 2012г.) составляет 

58,3 млн. рублей, в том числе за прошлые периоды – 49 млн.рублей. В 

отчётном периоде муниципальные предприятия проводили инвестиционную 

деятельность. Всего было инвестировано 195 млн. рублей.  По сравнению с 1 

полугодием 2011 года объем инвестиций в основной капитал муниципальных 

предприятий увеличился в 2,6 раза или на 120,2 млн. рублей.  

За 1 полугодие 2012 года муниципальным предприятиям удалось 

обеспечить устойчивые темпы роста доходов в размере почти 5%, сохранить 

объем и положительный баланс чистых активов предприятий, сократить 

общий объём убытков муниципальных предприятий на 26%, обеспечить рост 

количества прибыльных предприятий на 7 единиц, а так же увеличить 

чистую прибыль на 3%. 

При рассмотрении вопроса о порядке составления, утверждения и 

установления показателей планов финансово-хозяйственной деятельности и 

утверждения бухгалтерской отчетности и отчетов об исполнении плановых 

показателей муниципальных унитарных предприятий депутатами принято 

решение направить в Администрацию городского округа Самара в целях 

рассмотрения рекомендаций по дополнению и уточнению включенных в 

свод показателей планов финансово-хозяйственной деятельности 

муниципальных унитарных предприятий показателей экономической 

эффективности Справку Управления по бюджету, налогам и вопросам 

социально-экономического развития муниципалитета аппарата Думы 

городского округа Самара на Постановление Администрации городского 

округа Самара от 07.06.2012 года №659 «Об утверждении Порядка 



составления, утверждения и установления показателей планов финансово-

хозяйственной деятельности муниципальных унитарных предприятий 

городского округа Самара и контроля за их исполнением».  

Обсудив информацию о работе Администрации городского округа 

Самара над концепцией инвестиционной политики городского округа Самара 

депутаты приняли решение: рекомендовать Администрации городского 

округа Самара предоставить в Думу городского округа Самара в срок до 01 

декабря 2012 года проект концепции инвестиционной политики городского 

округа Самара. 

Депутаты заслушали и приняли к сведению отчет о деятельности 

многофункционального центра предоставления государственных и 

муниципальных услуг. 

МАУ «МФЦ» имеет на данный момент 69 действующих «окон» и 123 

штатные единицы. Муниципальное задание для МАУ городского округа 

«МФЦ» на 2012 год составляет 165 450 услуг (на 6 месяцев 2012 года -82 725 

услуг). Выполнено за 1 полугодие 2012 года – 163 437 услуг(197,6% от плана 

на 1 полугодие2012 года). Плановая сумма поступлений из бюджета города 

составляет в 1 полугодии 2012 года  - 31 103,9 тыс.руб. Фактически 

поступило – 30 427,8 тыс.руб. (97,8%). Израсходовано средств из городского 

бюджета за 6 месяцев текущего года – 28 492,0 тыс.руб. (93,6% от 

поступивших средств). Доходы МАУ городского округа «МФЦ» от 

внебюджетной деятельности в 1 полугодии 2012 года составили 1 703,4 

тыс.руб. или 5,3% от всех доходов учреждения. 

По итогам 2011 года было оказано 199 196 услуг (при муниципальном 

задании в 170 000 услуг), за 6 месяцев 2012 года оказано 163 437 услуг (при 

плане 76 881 услуга). В 2011 году (с 15.06.2011г.) было принято 138 249 

заявителей, в первом полугодии 2012 года – 291 129 человек. 

 

25.09.2012г. 

 Рабочая группа при комитете по развитию городской инфраструктуры  

 и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

На заседании рабочей группы при комитете по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству Думы городского 

округа Самара, состоявшемся 25 сентября 2012 года  присутствовали: 

члены рабочей группы: В.В.Попова, Н.Л.Скобеев, А.В.Мастерков, 

С.А.Алехин, С.В.Богданов; 

 депутаты: А.П.Дегтев, А.Н.Сачков, С.Ю.Арсентьев  

приглашенные: 

1. Камалов Якуб Хамзеевич – начальник отдела организации торговли 

Департамента потребительского рынка и услуг. 

2. Неткачева Виктория Валериевна – руководитель управления по 

работе с муниципальным имуществом Департамента управления 

имуществом городского округа Самара. 

3. Березовский Геннадий Борисович – и.о. директора МП города 

Самары «Городская административно-техническая инспекция по 

благоустройству». 



4. Постников Вячеслав Юрьевич – директор МП городского округа 

Самара «Перспектива». 

5.  Иванов Владимир Витальевич – заместитель директора МП 

городского округа Самара «Перспектива». 

6. Овчинникова Татьяна Николаевна – заместитель руководителя 

управления охраны окружающей среды Департамента благоустройства и 

экологии. 

7. Халиуллова Наталья Николаевна – начальник отдела обращений с 

отходами Департамента благоустройства и экологии. 

 

  
 

На состоявшемся 25 сентября 2012 года заседании рабочей группы при 

комитете ЖКХ под председательством В.В.Поповой рассмотрели важный и 

проблемный для городского округа Самара вопрос «О содержании 

контейнерных площадок на территории городского округа Самара, в том 

числе используемых объектами потребительского рынка». Депутаты задали 

множество вопросам представителям администрации, на которые не 

получили ответов. В связи с этим, принято решения о дополнительном 

запросе информации для дальнейшего рассмотрения вопроса на заседании 

комитета по ЖКХ.  
 

  
  



  
 

Также на заседании рабочей группы в рамках рассмотрения вопроса 

«Об исполнении протокольных поручений» членами рабочей группы 

объявлено о снятии с контроля вопроса «О тарифах на установку, замену и 

опломбирование приборов учета используемой воды», т.к. после его 

обсуждения 26 июня 2012 года совместно с представителями Администрации 

и МП «Самараводоканал» принято решение об отмене тарифа за услугу по 

приемке общедомовых приборов учета в эксплуатацию, которую 

предоставляет МП «Самараводоканал», для всех категорий потребителей. 

 

 

25.09.2012г. 

 Комитет по местному самоуправлению 

 

На комитете присутствовали (члены комитета): Гусев А.А., Скобеев 

Н.Л.,  Кумановский А.А., Дормидонтов В.В. 

На заседании комитета рассматривалось 4 вопроса, 2 вопроса 

рекомендовано Думе, включить в повестку заседания Думы городского 

округа Самара, рассмотрение 2 вопросов - отклонили. 
 

  
  



 
 

  

  
 

При рассмотрении проекта решения Думы городского округа Самара 

«о положении «О правотворческой инициативе граждан городского округа 

Самара» и о внесении изменения в статью 8 Положения «О порядке внесения 

в Думу городского округа Самара проектов нормативных правовых актов», 

утвержденного Решением Думы городского округа Самара от 15 ноября 2007 

года №494 членами комитета принято решение отклонить данный проект в 

связи с необходимостью уточнения порядка формирования инициативной 

группы, перечня документов, прилагаемых к обращению о рассмотрении 

проекта муниципального правового акта, а также требований, предъявляемых 

к проекту муниципального правового акта. 

Также на заседании комитета отклонен и вопрос о проекте правил 

депутатской этике депутатов Думы городского округа Самара и комиссии по 

депутатской этике. 
 

25.09.12г. 

Комитет по вопросам строительства, имущественным  

и земельным отношениям 

 

Присутствовали члены комитета: Алехин С.А., Митрянин Н.Н., Попова 

В.Н., Аксенова Л.Н., Сурьянинов Д.Л. 

Депутаты: Комаров О.И., Богданов С.В. 

Согласно повестке заседания комитета по вопросам строительства,  

имущественным и земельным отношениям, 25 сентября 2012 года 

рассмотрено 2 вопроса. 

 



  
  

  
 

Первым вопросом рассмотрены поступившие в Думу городского 

округа Самара материалы, касающиеся внесения изменений в Правила 

застройки и землепользования в городе Самаре, утвержденные 

Постановлением Самарской Городской Думы от 26.04.2001 года № 61. 

Предоставленный проект решения Думы по данному вопросу 

предусматривает внесение изменений в Карту правового зонирования Правил 

по поступившим в Комиссию заявлениям физических и юридических лиц в 

части изменения территориальных зон по 35-ти земельным участкам. Члены 

комитета отметили, что предлагаемые изменения поддержаны большинством 

участников публичных слушаний по указанному проекту и прошли 

необходимую процедуру по внесению изменений в правила 

землепользования и застройки в соответствии с требованиями действующего 

законодательства в сфере градостроительного проектирования. 

Постановлением комитета депутаты утвердили проект решения Думы по 

данному вопросу, а также рекомендовали включить указанный вопрос в 

повестку очередного заседания Думы. 
 

  
 



Проект решения Думы по вопросу «Об определении органов, 

уполномоченных на осуществление муниципального земельного контроля за 

использованием земель на территории городского округа Самара», согласно 

Постановлению комитета также утвержден членами комитета и 

рекомендован к рассмотрению на заседании Думы. Указанным решением 

Думы определены полномочия органов местного самоуправления - 

Департамента строительства и архитектуры и Департамента управления 

имуществом в сфере осуществления муниципального земельного контроля 

на территории городского округа Самара.  
 

26.09.2012г. 

 Выездное мероприятие комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству по вопросу  

«О ходе работ по благоустройству дворовых территорий в рамках  

долгосрочной целевой программы «Двор, в котором мы живем»  

 

Присутствовали члены комитета: Скобеев Н.Л., Попова В.В. 

Депутаты: ДегтевА.П., Сюсин В.А. 

26 сентября 2012года состоялось выездное мероприятие комитета по 

развитию городской инфраструктуры и ЖКХ по вопросу «О ходе работ по 

благоустройству дворовых территорий в рамках долгосрочной целевой 

программы «Двор, в котором мы живем»». 

В ходе данного мероприятия депутаты посетили 5 адресов: 

- Пензенская,65; 

- ул. Мориса Тореза, д.2-4-6; 

- ул. Мориса Тореза, д.40; 

- ул. Тухачевского, д. 237-239; 

- Колхозный переулок,3; 

- ул. Севастопольская,  д.41; 

- ул. Минская,31 

на которых  проводились работы в рамках программы «Двор, в котором 

мы живем». 

 

  



  

  

  

Почти в каждом дворе у депутатов возникали вопросы к 

представителям Администрации городского округа Самара и подрядным 

организациям, выполняющих работы по благоустройству дворовых 

территорий - почему работы выполняются с отклонением от графика и до сих 

пор неустановленны малые архитектурные формы, будет ли, производится, 

озеленение дворовых территорий. 

Основным вопросом, который волновал, не только депутатов Думы 

городского округа Самара, но жителей является вопрос ограждения вновь 

созданных спортивных площадок, так как детские площадки расположены 

вблизи спортивных площадок и во время игры в футбол или хоккей, 

возможно получение травм детьми и взрослыми, находящимися на детских 

площадках. 

Представители Администрации дали пояснения по данному вопросу. 

Дело в том, что при составлении эскизного проекта благоустройства 

территории стараются учесть все пожелания жителей. Но когда приступают к 



выполнению работ, появляются новые пожелания и поэтому приходится на 

чем-то экономить. В этом году в основном экономили на ограждении 

спортивных площадок, что и вызвало серьезное беспокойство у жителей и 

депутатов. 

Депутаты настояли на том, что если в этом году с вязи с отсутствием 

денежных средств невозможно  выполнить работы по установке ограждений 

спортивных площадок, то это необходимо выполнить  следующем году. 

Представители Администрации заверили депутатов  и жителей, что работы 

по установке ограждений будут произведены в 2013 году. Так же депутаты 

предложили Администрации, что прежде чем составлять эскизные проекты 

дворовых территорий, необходимо учесть все пожелания жителей и 

составить предварительную смету,  определиться со стоимостью проводимых 

работ и только после этого согласовывать эскизы с депутатами и жителями, 

чтобы впредь избежать подобных нареканий со стороны жителей.  

 

Заседание комитета по вопросам строительства, 

 имущественным и земельным отношениям 

27.09.2012г. 

  

Присутствовали члены комитета:  Алехин С.А.,   Халлиулов М.М., 

Митрянин Н.Н., Попова В.Н., Аксенова Л.Н., Сурьянинов Д.Л. 

На заседании комитета, состоявшемся 27 сентября, депутаты 

рассмотрели внесение изменений в Прогнозный план приватизации 

муниципального имущества городского округа Самара на 2012 год. 

Предоставленным проектом постановления Администрации городского 

округа о внесении изменений предложено изложить перечень 

муниципального имущества, подлежащего приватизации в 2012 году, в новой 

редкции, путем исключения, корректировки и дополнения утвержденного 

ранее перечня. Изучив предоставленные материалы, члены комитета 

согласились с предлагаемыми изменениями, предусматривающими 

исключение 34 объектов и включения 7 новых объектов в план приватизации 

муниципального имущества на 2012 год. Постановлением комитета данный 

вопрос принят к сведению. 

 

 

27.09.2012г. 

31-ое заседание Думы городского округа Самара  

 

  



№255 Об отчете Управления Министерства внутренних дел Российской 

Федерации по городу Самаре за 1 полугодие 2012 года 

Об определении органов, уполномоченных на осуществление 

муниципального земельного контроля за использованием земель на 

территории городского округа Самара 

  

№256 О внесении изменений в Правила застройки и землепользования в 

городе Самаре, утвержденные Постановлением Самарской Городской 

Думы от 26 апреля 2001 года № 61 

№257 О внесении изменений в Постановление Самарской Городской Думы 

от 24 ноября 2005 года № 187 «О введении в действие на территории 

городского округа Самара системы налогообложения в виде единого 

налога на вмененный доход» 

  

  

  

№258  О внесении изменения в Постановление Самарской Городской Думы 

от 24 ноября 2005 года № 188 «Об установлении земельного налога» 

№259 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

01 декабря 2011 года № 166 «О бюджете городского округа Самара 



Самарской области на 2012 год и на плановый период 2013 и 2014 годов» 

  
  

  
  

  
  

  
 

№260 Об исполнении бюджета городского округа Самара Самарской 

области за 1 полугодие 2012 года 

№ 261 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

№ 262 О награждении Почетным знаком Думы городского округа Самара 



28.09.2012г. 

 Выездное мероприятие рабочей группы при комитете по развитию 

городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству  

по вопросу «Об обеспечении благоприятных условий проживания 

граждан в п. Озерный Куйбышевского района» 

 

В рамках выездного мероприятия по вопросу  «Об обеспечении 

благоприятных условий проживания граждан в пос. Озерный 

Куйбышевского района» депутаты посетили микрорайон Озерный, чтобы 

лично увидеть, какие перемены произошли с поселком с момента последнего 

посещения, а так же лично пообщаться с жителями, узнать об их проблемах, 

и понять перспективы этой территории. 

 

  
 

По словам заместителя руководителя департамента управления 

имуществом администрации городского округа Самара Вадима Кужилина, 

сегодня ремонт идет в 150 квартирах, причем работы ведутся в постоянном 

режиме. Всего в Озерном 757 квартир. 300 из них уже заняты. За лето сюда 

переехали 100 семей. Еще 150 – переедут в ближайшее время. Планируется, 

что в 2013 году поселок заселят полностью. Департамент управления 

имуществом гордится проведенной работой с застройщикам, после которой 

удалось обязать компанию выполнить в рамках гарантийных обязательств 

мероприятия по устранению недостатков, допущенных при строительстве 

или выявленных при эксплуатации жилого комплекса.  

Члены рабочей группы встретились с жителями микрорайона, которые 

поделились с депутатами своими проблемами, пожеланиями и 

предложениями. Народные избранники подробно расспросили граждан об 

условиях их проживания в Озерном, побывали в нескольких квартирах, 

встретились с новоселами, которые как раз сегодня заселялись в квартиры. В 

числе просьб жителей – скорейшее открытие аптечного пункта и 

поликлиники, организация парковочных мест, асфальтированного прохода к 

детской площадке и строительство еще как минимум одной, решение 

транспортного вопроса и скопления воды в подвалах. Все эти пожелания 

депутаты обсудили и предложили учесть их при разработке долгосрочной 

целевой программы по комплексному развитию микрорайона Озерный, 

рассчитанной на 2013-2015 годы.  

 



  
  

  
 

Присутствующие депутаты так же рекомендовали ускорить процесс 

открытия магазина-аптеки, для чего в понедельник пройдет рабочая встреча 

коммерсанта и чиновников в здании департамента строительства.  

Через месяц изменят график движения автобусов, чтобы жителям было 

удобнее добираться до центра Самары, - пообещал представитель 

департамента транспорта Башмаков А.А., - расписание которого будет 

вывешено на доске объявлений в общедоступном месте. 

Подводя итоги выездного мероприятия, депутаты отметили 

произошедшие изменения в поселке, тенденцию к развитию и пообещали не 

останавливаться на достигнутом, так как работа по благоустройству 

Озерного еще не закончена, она требует больших сил и денежных затрат, а 

главное времени. 
 


